



— 寒風を切って走る —



19日(火)に、校内マラソン大会が、晴天の中で行われました。でも、暖かかった先週末と違って変わり急に寒くなり、マラソン日和には気温が少々低い感じでした。それでも子どもたちは、これまでの練習の成果を発揮しようと一生懸命に取り組んでくれました。

子どもたちは、学習発表会が終わってからの2週間、この日のために体育の時間はもちろん業間の時間もカー杯練習をしてきました。2年生から6年生の子どもたちは、昨年の自分の記録をどれだけ伸ばせるかという目標を持って、1年生の子どもたちは、初めてのマラソン大会で、走りきることを目標に取り組んできました。みんなこの日のために頑張りました。

どの学年の子どもたちも、カー杯走りました。寒さなんかには負けないで、全力で頑張りました。本当に素晴らしかったです。



1・2年生のスタートの様子です。



3・4年生のスタートの様子です。



5・6年生のスタートの様子です。

みんな良い笑顔でスタートとしました。ゴールもとってもいい顔をしていました。



最後に、保護者の方も、たくさんの応援ありがとうございました。寒い中の観戦になりましたが、最後まで熱い応援をありがとうございました。子どもたちにとって、何よりの力になりました。